

Petro solicita protección internacional para Pedro Castillo, expresidente de Perú

La caída del gobierno del presidente de Perú, Pedro Castillo, hizo que Gustavo Petro, primer mandatario de Colombia, se pronunciara al respecto. El líder político de los colombianos mostró su apoyo al saliente mandatario del vecino país y ahora pide medidas de protección internacional para Castillo.



“Se pone uno a pensar si realmente el esfuerzo de paz se pueda concretar en Colombia”: reflexión del presidente Gustavo Petro

El presidente de la República, Gustavo Petro, nuevamente realizó una aguda reflexión sobre la eficacia de la política de ‘paz total’, que ha venido abanderando su Gobierno, en la que se pretende concretar un cese de violencia con varias organizaciones criminales en Colombia.



Petro afirma que en Buenaventura se está dando el “primer proceso de paz urbano”

Este miércoles se inició una mesa de diálogo con las bandas criminales ‘Shottas’ y ‘Espartanos’, con la idea de que se sometan a la justicia y pacifiquen al puerto. Además, Petro resaltó la tregua entre ambos grupos, responsables de una guerra urbana inclemente en Buenaventura, y que llevan más de 80 días en cese al fuego.



Petro sobre bonos para madres: 'No damos limosnas, sacamos de la pobreza'

A propósito del inicio de la entrega de subsidios por 500.000 pesos a madres cabeza de hogar por parte del Gobierno Nacional, **el presidente Gustavo Petro destacó este programa impulsado por su administración, el cual busca sacar de la pobreza a más de 2 millones de hogares.**



Jóvenes negros matando a jóvenes negros: Petro tras ataque de disidentes a militares

El presidente Gustavo Petro narró lo que encontró durante su recorrido por la vereda Munchique, en Buenos Aires, departamento del Cauca, tras el ataque perpetrado a una patrulla militar que dejó seis soldados muertos y siete más heridos. El mandatario de los colombianos condenó lo ocurrido



Les damos el abrazo de la paz: Petro a jóvenes de bandas criminales en Buenaventura

El presidente Gustavo Petro afirmó este miércoles que el diálogo que inició en Buenaventura entre dos bandas delincuenciales que se disputan el control territorial y la venta de drogas ha derivado en una reducción considerable de homicidios en este puerto del Pacífico. Por eso, busca que se extienda a otras regiones del país con problemáticas de violencia.

